

# Près de mille participants à la Color Run de Nieppe ce samedi

Près d'un millier de participants ont pris le départ, samedi après-midi, de la deuxième édition de la Color Run nieppoise organisée dans le cadre d'Octobre rose.



Neuf cent cinquante personnes ont participé, dans la bonne humeur, à la deuxième édition de la Color Run de Nieppe.

Romain Boddaert, président du Nieppe Running-club, montrait sa joie, samedi après-midi, sur la pelouse du parc du Château. Et pour cause, avec près d'un millier de participants, cette deuxième édition de la Color Run a attiré encore plus de monde que [l'an dernier](#) (un peu moins de six cents personnes).



Neuf cent cinquante personnes ont participé, dans la bonne humeur, à la deuxième édition de la Color Run de Nieppe.

**Une soixantaine de bénévoles** a encadré cette manifestation agrémentée par de nombreuses animations. Des stands de maquillage, le groupe musical Bellbaluc de Bailleul et de nombreuses animations ont contribué à son succès. **Cent kilos de poudre de différentes couleurs** ont également été projetés sur les coureurs et marcheurs à chaque kilomètre d'un circuit de 5 km et à l'arrivée.

### « L'objectif a été atteint »

*« Lundi dernier, la météo annonçait de la pluie, heureusement le temps a évolué dans le bon sens, entraînant l'adhésion de 950 participants. Les deux derniers jours, nous avons même dû refuser près de 150 inscriptions faute de moyens matériels pour les accueillir convenablement. L'objectif a été atteint pour cette année », se réjouit Romain Boddaert.*

Une partie des bénéfices sera remise à [l'association Trèfles d'Armentières](#), qui assiste les personnes atteintes de cancer, leurs familles et aidants.